

Fecha: 18-06-2025  
Medio: La Segunda  
Supl. : La Segunda  
Tipo: Noticia general  
Título: 1,7 millones de hogares se sienten inseguros en sus barrios, revela estudio de la CChC

Pág. : 11  
Cm2: 127,8

Tiraje: 11.692  
Lectoría: 33.709  
Favorabilidad:  No Definida

## 1,7 millones de hogares se sienten inseguros en sus barrios, revela estudio de la CChC

Un total de 1,7 millones de hogares en las principales ciudades del país se sienten "inseguros" o "muy inseguros" en sus barrios, según un estudio presentado por Nicolás León, gerente de Estudios y Políticas Públicas de la Cámara Chilena de la Construcción (CChC), en la Conferencia Internacional de Ciudad (CIC) 2025. El informe, basado en datos de la Encuesta Nacional Urbana de Seguridad Ciudadana 2023, revela que el Gran Santiago concentra el 56% del total (966.000 hogares), seguido por el Gran Valparaíso (129.000), Gran Concepción (122.000) y Antofagasta (67.000). León explicó que "las percepciones aun cuando puedan

no estar basadas en hechos objetivos tienen un gran impacto en la relación de las personas con el espacio público", y señaló que "las comunas con mayor percepción de inseguridad tienen 40% menos luminarias, cuatro veces más basura acumulada y diez veces menos pagos de patentes comerciales por habitante". Para revertir esta situación, la CChC propone mejorar la gestión de recursos, planificación urbana con incentivos claros y colaboración público-privada. "Con decisión y creatividad se pueden crear condiciones para atraer recursos y mejorar el estándar urbano", concluyó León.



Nicolás León,  
gerente de Estudios  
y Políticas Públicas  
de la Cámara  
Chilena de la  
Construcción.